

COMMUNIQUE DE PRESSE

Toulouse, le 15 janvier 2024

La Fondation SFR apporte un soutien de 5 000 € à l'association « Reflet 31 »



La convention de mécénat en faveur de l'association Reflet 31 par la Fondation SFR a été signée en présence de :

- Pour la préfecture de Haute-Garonne : **Sabine PAULUS**, déléguée du préfet sur les quartier Nord et Est
- Pour Reflet 31 : **Corinne Aadam Coppée**, directrice, **Rocio MELO**, responsable administrative
- Pour SFR : **Guillaume FAURE**, Délégué Régional Sud-Ouest d'Altice France SFR et **Sandrine GERMA**, collaboratrice d'Altice France SFR, marraine du projet financé par la Fondation SFR dans le cadre du Fonds de soutien citoyen



La Fondation SFR soutient l'association toulousaine Reflet 31

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR, via sa Fondation, a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet aux salariés de parrainer un projet associatif, le tutorat et le mécénat de compétences. Plus de 1 000 associations ont ainsi été soutenues par des salariés SFR depuis 2003. **Grâce à l'engagement de l'une d'entre eux, l'association Reflet 31 a reçu une dotation de 5 000 € qui permettra de financer des ateliers cuisine intitulés « Le dîner des Jeunes » destinés aux jeunes de 16 à 25 ans et animés par un chef cuisinier de l'école hôtelière de Toulouse et psychologue clinicien. Les participants sont immergés dans le monde de la gastronomie en travaillant différents aspects : cohésion de groupe rapide, exigence du travail, envie de faire plaisir, être satisfait de son travail.**

Chaque année, la Fondation SFR, qui agit depuis plus de 15 ans auprès des publics fragiles pour promouvoir l'égalité des chances, sélectionne des associations qui ont pour objectif commun de favoriser l'insertion professionnelle, sportive ou culturelle, l'inclusion numérique, l'accompagnement de jeunes issus de milieux modestes, le soutien aux publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou la lutte contre toutes les formes de discrimination.

Dans le cadre de son appel à projets « Fonds de soutien citoyen », le jury sélectionne tous les ans 30 projets d'associations en France.

En 2023, **2 associations toulousaines ont été subventionnées par la Fondation SFR** : la coopérative d'intérêt collectif **Cie du Code** – centre d'accompagnement à l'insertion socioprofessionnelle à travers l'acquisition de compétences numériques et informatiques et **Reflet 31**.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue nationalement, telles que La Cravate Solidaire, Article 1 ou bien encore Emmaüs Connect. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a plus de 10 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, les points d'accueil Emmaüs Connect ont pu accompagner plus de 135 000 personnes depuis 2013 avec un réseau de près de 4000 aidants formés à l'inclusion numérique.

Les missions de l'association Reflet 31

Reflet 31 a pour ambition de valoriser l'image de soi pour une insertion culturelle, économique et professionnelle. Reconstruire son image, son identité, lutter contre toutes discriminations, renforcer la confiance en soi en valorisant son image au travers d'ateliers associatifs.

Elle accompagne les personnes vers un mieux-être pour faciliter les relations avec les autres, aide les demandeurs d'emploi à mieux se présenter, à être plus à l'aise, à respecter les codes professionnels, individualise chaque parcours professionnel tout en respectant le rythme de chacun.

Créer du lien social, proposer de participer à l'ouverture culturelle selon ses goûts et ses envies sont aussi des missions de l'association.

A cet effet, Reflet 31 a répondu à l'appel à projets de la Fondation SFR pour financer des ateliers cuisine intitulés « Le dîner des Jeunes » qui offrent aux jeunes de 16 à 25 ans, issus prioritairement des quartiers QPV, la possibilité de découvrir de façon ludique un secteur d'activité qui présente de nombreuses opportunités d'emploi.



Ces ateliers, au nombre de 10 prévus sur 2024, permettent également de travailler plusieurs aspects comme la cohésion d'équipe, l'exigence, la satisfaction de soi et du travail effectué, ainsi que la fierté et revalorisation de soi-même.

A propos d'Altice France - alticefrance.com Altice France est un acteur incontournable des télécoms et des media en France.

À travers SFR, 2e opérateur français, Altice France accompagne quotidiennement plus de 27 millions de clients. Doté d'un réseau de fibre optique (FTTH / FTTB) de plus de 35 millions de prises éligibles, SFR couvre également 99,9 % de la population en 4G et 74% en 5G. SFR dispose de positions d'envergure sur l'ensemble du marché, que ce soit auprès du grand public, des entreprises, des collectivités ou des opérateurs. Avec Altice Media et ses marques emblématiques RMC et BFM, Altice France est aussi le 3e groupe privé de media français.

En 2022, Altice France a réalisé un chiffre d'affaires de 11,3 milliards d'euros.

Pour suivre l'actualité du groupe sur Twitter : [@AlticeFrance](https://twitter.com/AlticeFrance)

Contacts presse :

Fondation SFR – Stéphane Jourdain – stephane.jourdain@sfr.com – Twitter: @Sjourdain31

Reflet 31 – Corinne Aadam Coppée – reflet31@gmail.com – www.reflet31.com